

¿Qué país de la región invierte menos en educación como porcentaje del PBI? Perú.

Por: Gestion Espresso. Perú. 10/09/2016

Perú es el país que menos invierte en educación con un 3.8% del PBI, de acuerdo con un informe comparativo hecho por La República de Colombia. Agrega que la base de sueldos de los maestros peruanos comienza actualmente en US\$359.7 y llega hasta US\$1.560.

El segundo país que menos invierte en educación en la región es Chile, con 4.55% de su PBI. Aunque paradójicamente sus maestros son los mejor pagados de los países sudamericanos evaluados pues su salario, dependiendo el escalafón, es de entre US\$1,174 hasta US\$3,880.

En tercer lugar está Colombia que destina 4.9% de un PBI que ronda US\$292,000 millones, es decir, algo más de US\$14,000 millones. Por su parte, Argentina destina el 5.14 de su PBI a la educación, seguido por México con 5.15% del PBI y Brasil con 5.82% del PBI.

Bolivia, pese a que paga poco a sus maestros, es el que más destina del PBI a la educación: 6.89% de un PIB de US\$33,196 millones.

Es válido recordar la opinión del economista de la Universidad Javeriana, César Ferrari, quien dijo que en general, en la región, todos los profesores están mal pagados si se comparan los salarios con la inflación y se tiene en cuenta que la escala se está haciendo en dólares.

SALARIOS DE LOS DOCENTES EN AMÉRICA LATINA

Datos de la educación pública

- Porcentaje del PIB destinado a educación
- Salario de docentes
- PIB a 2015



El escalafón varía dependiendo el nivel de escolaridad, los reconocimientos y el tiempo laborado de cada docente.

Fuente: Banco Mundial/Unesco/Sondeo LR

Fuente: <http://espresso.gestion.pe/2169294>

Fotografía: espresso.gestion

Fecha de creación

2016/09/10